

Der Vorsitzende - Ratsherr Kühl – eröffnet die Sitzung um 18.00 Uhr und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

Ratsherr Kühl weist auf das geltende interne Hygienekonzept hin. Danach sind alle Teilnehmenden und Besucher gehalten, im Hause eine Maske zu tragen. Die Tragepflicht besteht nicht auf Sitzplätzen soweit die Abstände zwischen den Sitzplätzen von mindestens 1,5 Metern eingehalten werden. Die Verwaltung hat vor der Sitzung noch einmal kontrolliert, dass die Abstände bei der Bestuhlung gewährleistet sind. Ratsherr Kühl stellt also anheim, am Platz die Maske abzulegen.

Ratsherr Kühl spricht nachträglich die Glückwünsche des Hauptausschusses zu folgenden Geburtstagen aus:

Ratsherr Wolf-Rüdiger Fehrs am 09.09.

Ratsfrau Esther Hartmann am 24.09.

Ratsherr Andresen gratuliert dem Ausschussvorsitzenden im Namen des Gremiums zum Geburtstag am 09.10..